

UnivIS - Raumplan

F21/03.03

Aktuelle Informationen
zur Raumbelugung und
Anwesenheitserfassung
während der Pandemie:



	Mo 24.4.2017	Di 25.4.2017	Mi 26.4.2017	Do 27.4.2017	Fr 28.4.2017
08:00				08:00 - 10:00 Kolloquium	
09:00					
10:00	10:00 - 10:30 Themennachvergabe zum Seminar Unternehmensbesteuerung V 10:00 - 12:00 Unternehmensbesteuerung V: Steuerwirkungen und Steuergestaltungen	10:00 - 12:00 V/S: Fortgeschrittene Themen der Sozialstrukturanalyse: Accounting for ethnic inequalities in education 10:00 - 12:00 S: Bildungssoziologie: Migration und Bildung: Accounting for ethnic inequalities in education 10:00 - 12:00 S: Fortgeschrittene Themen der Migration und Integration: Accounting for ethnic inequalities in education		10:00 - 12:00 Latein: Sprachpraxis 3: Latein 3	
11:00					
12:00	12:00 - 14:00 UFC-M10: Seminar Master Thesis Gruppe 1		12:00 - 14:00 Fortgeschrittene Themen der Sozialstrukturanalyse: Bildung im nationalen und internationalen Vergleich	12:00 - 13:00 Doktorandenkolloquium Mikro	12:00 - 19:00 S: Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Diskriminierung: Wie theoretisch und empirisch fassen?
13:00			12:00 - 14:00 Theorien und Befunde zu Bildungsungleichheiten im Lebenslauf: Bildung im nationalen und internationalen Vergleich		12:00 - 19:00 Ausgewählte Probleme der Sozialstrukturanalyse: Diskriminierung: Wie theoretisch und empirisch fassen?
14:00		14:00 - 16:00 PS: Institutionenökonomik	14:00 - 16:00 PS: Grundlagen politikwissenschaftlichen Arbeitens	14:00 - 16:00 S/Ü: The Economics of Inequality	
15:00					
16:00	16:00 - 18:00 Angewandte Wirtschaftsforschung 1: Macroeconometric Analysis	16:00 - 18:00 S: Vertiefungsseminar Politikfeldanalyse: VS: Institutionalismus in der Politikfeldanalyse [Institutionalism and Public Policy]	16:00 - 18:00 S: Ausgewählte Probleme der Migrationssoziologie: Integration von Zuwanderern in Deutschland: Theorien und empirische Befunde	16:00 - 18:00 VS (BA): Social Choice	
17:00			16:00 - 18:00 Ausgewählte Probleme der Sozialstrukturanalyse: Integration von Zuwanderern in Deutschland: Theorien und empirische Befunde		
18:00					
19:00					

Änderungen der Raumbelugung nur nach Absprache mit
Raumverantwortlichen Margrit Seuling (App. 2551,
margrit.seuling@uni-bamberg.de)

wöchentliche Lehrveranstaltungen vom 24.4.2017 bis 30.4.2017
Einzeltermine vom 24.4.2017 bis 30.4.2017
Stand: Samstag, 04 Mai 2024 17:52:26